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НАЙСТ Р£ ЧУ ДНЮ СТРОИТЕЛЯ

«ЗДЕСЬ ТРУДЯТСЯ ВЕТЕРАНЫ»
так можно сказать о прорабст-
ве № 4 СУ-322 строительного

треста № 63. Не идет на от-

делочные работы молодежь.
Может быть, потому, что какой
была двадцать лет назад меха-

ионизация труда на этом участке,
такой и осталась, да и работа
не из чистых. Но не потеряли
здесь люди свое рабочее досто-
инство и честь, потому что

трудятся на совесть. Да и тру-

довой закалкой могут гордить-

ся.

На участке — четыре брига-
ды: две — штукатурные и две

— маляров. Бригады штукату-
ров возглавляют опытные ма-

стера А. Г. Кузьменков и Т. С.
Филатова. Не отстают от них

по опыту и бригадиры маля-

ров Л. Ф. Корнышева и Е. В.
Федорова. Все они ветераны

строительства, да и те,' кто ра-
ботает в бригадах, уже имеют
стаж за двадцать лет.

И тем не менее часто при-

ходится слышать, что дома-то

строят быстро, а задерживает

сдачу отделка. Не сргласна с

этим прораб Л. П. Карпова. Ес-
ли затянута подготовка, сроки

. строительства, то возникает

ситуация, когда отделочники
не могут успеть все сделать в

сжатые сроки. Хотя работают
чаще всего с высокими темпа-

ми и при недостатке времени.
Да об этом говорят и резуль-
таты, которые превышают на

практике плановые на 50 про-

центов.

С хорошим настроением от-
делочники будут встречать
свой профессиональный празд-
ник. У них оно всегда хорошее,
когда есть «зеленая улица», и

плохое, когда маются без де-
ла. Чаще такое случается зи-

мой. А сейчас фронт работ раз-
ворачивается на строительстве
новой школы. Здесь трудятся

уже две бригады штукатуров,
за которыми придут маляры.

В. КАРАСЕВА.

Прежде, чем набрать номер
«телефона гласности», В. В.
Демидов попытался найти от-
вет на свой вопрос сам. Не
получилось. А ситуация тако-
ва: 31 июля у магазина № 23
«Хозтовары» продавали им-
портное туалетное мыло двух
сортов. Один сорт — кусочки
весом по 100 граммов, другой
— по 150 граммов. Как и по-
ложено, стограммовый кусо-
чек давали на • один талон. А
один 150-граммовый кусочек
— на два талона. У В. В. Де-
мидова было три талона, на ко-
торые он попросил отпустить
ему два кусочка по 150 грам-
мов. Как раз получалось 300
граммов мыла «а три . талона.
Но ему отказали.

Директор магазина Г. Я.
Молодцова ответила на наш
вопрос: «Мне жаль покупате-
лей, но мы сами ничего не мо-

4 Акем изменить. И у нас дейст-
вует количественный учет: не
по весу мыла, а по количеству
кусков. Есть книга строгой
учетности, которую регулярно
проверяют. Норма отпуска ту-
алетного . мыла на один талон
не 100 граммов ровно, а от 75
■до 125 граммов. Суммируем
талоны только в этих рамках».
Это же подтвердила старший ин-
спектор торга В. Д. Баранова.
Отметив при этом, что совместно
с отделом торговли гориспол-

кома решено продавать один
кусочек 150-граммового мыла
на два талона. Изменить нор-
мы городской торг самовольно,

без телефонограммы из управ-
ления не может.

Значит, опять прибегнем к
арифметике: 150 граммов —

суммирование минимального

веса — 75 граммов. Так от-
пускать можно. А 300 граммов
— суммирование среднего ве-

са — уже нельзя. Ну почему
же? Выходит, действует здесь
не иструкция, а чьи-то прихо-
ти. И какая разница строгой
книге отчетности, если в ней
будет записано «1 кусок — 2
талона, или 2 куска — 3 та-
лона». Вес ведь соответствует.

Как много в нашей жизни
неразумных вещей и ситуаций,
на которые мы тратим силы,
нервы, здоровье. Сейчас
«мыльный» бум охватил весь

Телефон гласности —
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И Н СТРУКЦИИ-ТО
ЕСТЬ...
город. И остановить его у го-

родских организаций не оказа-
лось полномочий.

Следующий звонок (каких,
кстати, немало) коллектив-

ный. Позвонили работни-
цы цеха камерных пе-

чей завода «Сланцы» С. С.
Русова, Н. Ф. Антонова, О. А.
Ярощук, Н. М. Рудюк. Их пре-

тензии к работе водителей пас-
сажирского автопредприятия. В
воонресенье, 31 июля, автобус
маршрута № . 1 им пришлось
ждать 35 минут: с 14 часов 45
минут до 15 часов 20 минут,
из-за чего чуть не опоздали на
смену. «Сколько ни поднимали
этот вопрос — бесполезно. Как
суббота — воскресенье, так и

маешься полчаса, а то и боль-
ше на остановках. «Четверки»
ходят одна за другой, «едини-
цу» же — не дождаться. И по

вечерам, когда едем в ночную

смену, та же история. То нет

ни одного автобуса на трассе,
■го выходят сразу несколько и
устраивают авторалли на доро-

гах».

По поводу воскресных марш-
рутов начальник отдела эксп-

луатации Татьяна Владимиров-
на Дубровина ответила так:

«Рейс автобуса маршрута № 1
на 14.52 31 июля был снят на
пригород, на 15.04 выполнял-
ся, как записано у диспетчера.

Поговорить с водителем не бы-
ло возможности — ушел в от-
пуск. В вечернее время авто-

бусов на линии меньше, уве-
личивается до 15 минут интер-

вал. Поэтому, конечно, авто-

бус приходится ждать дольше.

А вообще у нас очень тяжелое

положение с запчастями, нет

резерва техники».

Мы понимаем трудности пас-

сажирского автопредприятия. По
дело не всегда только в них,

'а еще и в дисциплине водите-
лей, в контроле со стороны
диспетчерской службы.

От имени группы шахтеров
• шахты им. С. М. Кирова позво-
нил С. А. Ланцов. Они проси-
ли назвать фамилии руководи-

телей, осуществляющих конт-
роль и ремонтировавших уча-
сток дороги от ул. Ленина до
Больничного городка, какое на-

казание понесли руководители
и когда устранят брак; устано-
вят канализационные люки на

уровне асфальтового покрытия.
Хозяин этого участка дороги и

заказчик ее капитального ре-
монта — Л ПО «Ленинградсла-
нец». Выполнял работу уча-
сток № 2 СПМК-251, началь-
ник С. Ф. Шрейдер. Вопрос
мы переадресовали ему. Вот
что он ответил: «Когда произ-
водился ремонт, люки вынима-
ли и поднимали их до уровня
покрытия. В некоторых местах
они осели и получились ниже.
Мы знаем об этом и уже брига-
да выехала на участок. Брак
будет устранен».

Еще один вопрос шахтеров к

хлебокомбинату: «Будут ли у
нас, в Сланцах, выпускать ржа-
ной подовой хлеб, как в Ле-
нинграде и Нарве?». От-
вечает директор хлебокомби-
ната Н. Б. Семенов: «Тех-
нология выпечки ржаного по-

дового хлеба сложная, требует
специальной линии, оборудова-
ния, на которое мощность на-

шего хлебокомбината не рас-

считана. Установка такой тех-

нологии не предусматривается

и реконструкцией 1992—93
годов».

Н. СТЕПАНЕНКО.

КОМСОМОЛ ЬСНИЙ

ТЕЛ Е Т А Й П

ИДУТ ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ
Проходят отчетно-выборные собрания в комсомольских

группах на заводе «Сланцы». Уже состоялись такие собрания
в комсогруппах цехов обогащения сланца, камерных печей,
переработки сланцевых смол. Все избранные комсогрупорги

уже имеют опыт подобной работы: Татьяна Туныгнна, Ана-
толий Виноградов, Андрей Печенов. На некоторых собра-

ниях комсогрупоргов избирали из альтернативных канди-
датур.

Говорили в основном о главном — как преодолеть пас-

сивность комсомольцев, чем их заинтересовать. Например,
комсомольцы цеха переработки сланцевых смол обратились
с предложением к комсомольцам цеха дефеноляции вод и

производства синтетических смол объединения создать одну

комсогруппу, поскольку существующие ныне малочисленны.

Поддержат ли их предложение — на это даст ответ отчет-

но-выборное комсомольское собрание в цехе дефеноляции
вод и производства синтетических смол.

Но мнение у ребят одно: пора просыпаться, пора ком-

сомольцам действовать.

УЧАТСЯ СЕКРЕТАРИ „ПЕРВИЧЕН"
С 27 июля по 10 августа отдыхают и учатся в лагере

пионерского и комсомольского актива «Зеркальный» секре-

тари комсомольских организаций школ №№ 1, 2, 3, 4, 11,
12 и Старопольской школы.

Все они весной нынешнего года впервые избраны секре-

тарями «первичек», и учеба в лагере «Зеркальный» очень

пригодится им в повседневной практической работе, в орга-

низации интересной комсомольской жизни в школах.

ГОТОВЯТСЯ К СОРЕВНОВАНИЯМ
Еще недавно создание мотоклуба было мечтой молодых

рабочих шахты имени С. М. Кирова Сергея Иванова. Вади-
ма Блинова. А сегодня мотоклуб «Союз», созданный по их

инициативе, активно работает — его команда участвовала

во многих областных и межобластных соревнованиях, при-
нимала у себя спортсменов из других регионов страны.

Снимок, который вы видите, был сделан во время про-
ведения мотокросса, посвященного Дню молодежи. Команда
мотоклуба «Союз» заняла третье место среди шести команд,
участниц этого соревнования.

: vA-

Сейчас команда готовится к участию в мотокроссе на

приз комитета ВЛКСМ объединения ЛПО «Ленинградела-
нец», посвященному Дню шахтера. Соревнования состоятся

20 августа на трассе, что расположена напротив пионер-

ского лагеря «Чайка». В них примут участие также коман-

ды из Ленинградской, Псковской, Новгородской областей и

Эстонии. Любителей этих интересных, захватывающих со-

ревнований приглашаем «поболеть» за нашу команду.

ЕЙ ДОВЕРЕНО МНОГОЕ
Второй год работает на ферме Попкова Гора комсомолка

Наталья Бах. Ее официальная должность — помощник

бригадира. Но ей очень часто приходится оставаться за

бригадира. И сейчас тоже под руководством Натальи кол-

лектив почти в сорок человек. Наталья призналась, что не

всегда просто складываются отношения с людьми, но ей по-

могают опытные животноводы.

За полугодие на ферме выполнены все производствен-

ные показатели. За июль в среднем от каждой коровы полу-

чено на 39 килограммов молока больше планируемого. В

этом — доля вклада Натальи Бах.

ИСКЛЮЧЕНЫ ИЗ КОНСОМОЛА
За отказ платить членские взносы, участвовать в работе

первичной комсомольской организации совхоза «Аврора»
исключены из членов ВЛКСМ слесарь В. Земляков, бригадир

животноводческого комплекса А. Кадиев, электрик Т. Ша-
лыгина и электромонтер И. Матушкина.



ВОЗВРАЩАЯСЬ
Немало различных памятных

дат в жизни человека, уже

ушедшего на заслуженный от-
дых. Бот и у коммуниста Ана-
толия Федоровича Никандрова
их немало. Одна из них — 27
июля 1952 года, когда он де-

мобилизовался Из рядов Со-
ветской Армии. В тот день

ему вручили собственную фо-
тографию у развернутого бое-
вого знамени с надписью «За
нашу Советскую Родину». А
на обратной стороне фотогра-
фии читаю: «Гвардии рядово-

му А. Ф. Никандрову за без-
упречную службу в рядах Со-
ветской Армии, за успехи в бо-
евой и политической подготов-
ке».

И, действительно, дата па-

мятная. Ведь закончился серь-
езный втап жизни — служба в

армии. И начинается новый —

самоутверждение на «граждан,
ке». Кем же быть? Хорошо,
если до армии успел получить
какую-то специальность. А
если нет? У Анатолия Федоро-
вича специальности не было,
хотя работы никакой не боял-
ся. Жил до армии в селе. Ра-
ботать начал за взрослого рано.
Отец умер, и « 8 лет Анато-
лий почувствовал себя ответст-
венным за то, чтобы семья не

голодала (у матери было 7 де-
тей). Умел в эти годы и ко-
сить, и пахать, и боронить. Умел
управляться и с домашним хо-
зяйством. Держали корову и ло-

шадь. И сено приходилось за-

готовлять, и дрова на зиму.
А в армии попробовал со-

всем иное дело — писать в

стенную газету роты. Заметки
стали получаться неплохие. Из-
брали товарищи по службе за-

местителем редактора ротной
стенной газеты. «Нравилось
мне заниматься этой работой,
— вспоминает Анатолий Федо-
рович. — Газета наша была отме-

чена лучшей на заседании бюро
комсомола воинской части. За
это меня Почетной грамотой на-
градили». В армии же он
и в комсомол вступил. А ра-
бота в стенной газете стала его
комсомольским поручением.

— И все-таки, — улыбается
Анатолий Федорович, — без
образования в газету работать
не пойдешь. А как хотелось
быть журналистам...

Но судьба распорядилась со-

всем иначе. Пошел после ар-
мии в отдел внутренних дел го-
рода Сланцы участковым упол-
номоченным. И работа эта по-

нравилась, и получалось непло-

хо... Но тянуло работать на

производство. Через два года

ушел из отдела на завод «Слан-
цы» в газогенераторный цех,
где и проработал всю жизнь до

ухода на пенсию. И никуда из

этого цеха не тянуло уходить.

Хотя и цех «вредный» (ушел
на пенсию с 50 лет), да й на-

нять, как положено.
Старался... И не просто ста-

рался, но и выполнял работу
на совесть. Об этом красноре-
чиво говорит значок «Отличник
нефтяной и газовой промыш-
ленности СССР», который был
вручен ему за высокие произ-
водственные показатели.

На заводе, в своем родном

ЛЮБОЕ ДЕЛО-

НА СОВЕСТЬ

чинать было нелегко. Сначала
приняли помощникам газогене-
раторщика с четвертым разря-
дом, а чтобы стать газогенера-

торщиком, нужно иметь шестой
разряд. Самая же высокая

квалификация — восьмой раз-
ряд. Анатолий был настроен

этого добиться. И в коллекти-

ве товарищи помогали, и лите-

ратуры много изучил, а глав-
ное ни за что не хотел остано-

виться на полпути. И через
год квалификационная комиссия

присвоила Анатолию Федорови-
чу Никандрову восьмой разряд

и допустила к работе в качест-
ве газогенераторщика.

— Странное испытывал чув-
ство, — рассказывает Анато-
лий Федорович, — ведь совсем

ушел из милиции, работа но-

вая нравится. А что-то и к

прежнему делу тянет. Вот воз-

главил добровольную народную
дружину цеха. Да так и руко-

водил ею 18 лет.

По душе пришлась Анато.
лию Федоровичу работа с людь-
ми. И товарищи по работе
избрали его профгрупоргом.
Работал Анатолий Федорович
сначала заместителем председа-
теля профкома, а затем и воз-

главил профкам газогенератор-
ного цеха завода.

Такую большую обществен-
ную работу нес человек! И
ведь от основной никто не ос-
вобождал. Как же хватало сил
и времени?

— Ничего, — говорит Ана-
толий Федорович, — при жела-
нии находятся и силы, и время.

Старался и производственную,
и общественную работу выпол-

газогенераторном цехе, он всту-

пил в ряды Коммунистической
партии. Было огромное жела-
ние стать коммунистом. Но
как-то не хватало решимости
об этом сказать. Все казалось,
пока еще мало сделал и не до-
стоин быть партийцем. Но
секретарь цеховой парторгани-
зации Петр Георгиевич Бойцов
(ныне покойный) поговорил по
душам, подбодрил, настроил, и

заветное желание стать комму-
нистом осуществилось.

— Никак не могу понять, —

говорит А. Ф. Никандров, —

тех коммунистов, которые вы-

ходят из рядов нашей партии, и
те парторганизации, которые

это допускают. Считаю, что

там, где такое случается, пар-
тийная работа ведется фор-
мально, без учета интересов,
возможностей и способностей
коммунистов. Нужно изжить
плохую традицию, когда пар-
тийные поручения даются ком-
мунистам без учета их индиви-
дуальных особенностей. И сде-
лать коммунистов истинными
хозяевами в своей организации.

Чтобы они в полную меру чув-
ствовали ответственность за
порученное дело, а не убегали
при трудностях в «кусты».

Ответственность за поручен-
ное дело... Именно она — от-

личительная черта коммуниста
А. Ф. Никандрова. Так он ра-

ботал всю жизнь, таким остался
и сейчас, когда уже давно по-

лучил право на заслуженный
отдых. По-прежнему в выпол-
нение партийного поручения
вкладывает все силы. В 1986
году сложно обстояло дело с

работой домового комитета в

ЖЭКе № 3. Не было человека,
который бы возглавил работу
со всей ответственностью. Я
тогда была секретарем партий-
ной организации ЖЭКа № 3. У
членов партийного бюро -мнение
было одно — направить на эту

работу А. Ф. Никандрова. С
тех пор Анатолий Федорович
руководит домовым комитетом.
И все комиссии комитета дей-
ствуют, и контакт с работника-
ми ЖЭКа тесный, и партийная
организация неоднократно от-

мечала хорошую работу домо-
вого комитета.

А дело все в том, что с ду-
шой и с полной ответственно-

стью относится коммунист к
выполнению своего партийного
долга. Деятельность комите-

та разнообразна. Очень много

времени отнимает посещение
на дому квартиросъемщиков, не

вносящих вовремя квартплату,
беседы с ними. За год Ни-
кандров побывал в 50 кварти-
рах, обратился по месту рабо-
ты задолжников. И результаты

налицо. Задолженность по
квартплате резко упала. Жало-
бы квартиросъемщиков —

очень сложный вопрос в работе
домового комитета. На них

Анатолий Федорович реагирует
быстро. Старается разбирать
оперативно. Вот и в мае это-
го года проведено по жалобе
собрание с жильцами на улице
Чайковского.

Одному комитету трудно ре-

шать разнообразные вопросы,
порой самые непредвиденные.
Поэтому Анатолий Федорович
старается всегда работать в

контакте и с участковым упол-
номоченным, и с работниками
детской комнаты. Ну, а с ра-

ботниками ЖЭУ-3 он встреча-
ется лично не менее раза в

неделю. И не случайно началь-
ник ЖЭУ-3 И. И. Андреева и
главный инженер Г. М. Галки-
на считают активную, работу до-

мового комитета прежде всего

заслугой Анатолия Федоровича
Никандрова.

И снова вопрос. Откуда у

человека столько сил и време-
ни? ведь он, будучи на за-

служенном отдыхе, продолжает
работать в школе №11.

— Не задавайте такого воп-

роса. Я — коммунист, —

отвечает Анатолий Федорович.
— Как же можно сторониться
общественных дел?

Е. ГУСЕВА,
внешт. корр.
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«А СУДЬИ КТО!»
Под таким названием 26

июля была опубликована
статья организатора идеоло-
гической секции совета ве-
теранов партии при ГК
КПСС И. В. Степанова. В
ней говорится о том, что не
всегда бывают справедливы
требования ветеранов-инва-
лидов. не всегда обоснованы
их жалобы на качество тор-
гового обслуживания.

Эта статья получила не-
однозначную оценку читате-
лей. И в редакции, и в гор-
коме КПСС раздавались те-
лефонные звонки, возмущен-
но говорили о том, что ве-
теранов оскорбили, кровно
обидели. Но редакционная
почта принесла и другие
мнения сланцевчан.

ЖАЛОБЩИКИ
НЕ ПРАВЫ

Прочитал статью «А
судьи кто?». Правы или не
правы жалобщики — инвали-
ды войны? Нет, не правы.
Потому что очень много им
внимания уделяют, а они
за это неблагодарностью
платят. Посмотрите, что у
них на прилавке: мясо, кол-
баса, сыр, тушенка — всего
не перечесть. Да еще вне
очереди требуют в других
отделах, особенно когда
дают колбасу и мясо. А
возьмите хозяйственный, ме-
бельный магазины — там
им тоже вне очереди купить
разрешают. Я — ветеран
войны, а вне очереди ничего
не могу купить, хотя тоже
уже седьмой десяток идет.
Зашел недавно в мебельный
магазин, спросил, как крес-
ло купить? Говорят, захва-

тишь — бери.
И еще хочу сказать: на-

стоящий инвалид войны за
слуги свои выставлять не бу-
дет и ругаться во все горло

не будет.
Да и в отделе для них,

сам видел, очередь с деся-

ток человек, да и то с нача-
ла дня, а к вечеру нет ни-
кого. Так к чему жаловать-
ся, ругаться, кого-то обви-
нять? В. ДЕЛЬНОВ,

ветеран войны.
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ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

Ий ОТКРЫТОМ
Большинство вопросов

коммунисты консервного за-

вода обсуждали на открытых
партийных собраниях, актив-
но привлекая к их подготов-

ке и проведению беспартий-
ных. Не стало исключением
и недавнее, прошедшее к

конце июля. Тем более, что
на повестке стоял вопрос,
одинаково волнующий и ком-
мунистов, и беспартийных —

готовность завода к загото-
вительному периоду и пере-
работке сельскохозяйствен-
ного сырья нового сезона.

В выступлениях беспар-
тийных заведующей произ-
водством Н. А. Крыловой,
заведующей лабораторией
Г. М. Коховец, начальника
■консервного цеха В. Г. Ми-
хайловой, коммунистов —•

директора предприятия С. А.
Загорулько и микробиолога
И. И. Михайловой звучали
конкретные факты. Сделан
косметический ремонт в це-
хах, есть электрокары для

подвозки сырья и банок, не-
обходимыми приборами обес-
печена лаборатория — на

радиоактивную зараженность
сырье -проверяется на месте,

а на содержание нитратов —

в санэпидстанции. Пока все

анализы показывают норму.

Переработка сырья ново-

го сезона уже началась, и
на собрании говорили о пер-
вых трудностях. К примеру,
вышел из строя наполнитель,
и женщинам приходилось

вручную наполнять банки.

Но настрой, как показало

собрание, у коммунистов и
беспартийных один — опе-
ративно перерабатывать по-
ступающее сырье, изготов-

лять вкусную и качествен-
ную продукцию.

На этом же открытом со-
брании отчитался перед то-

варищами инженер-механик,

молодой коммунист В. Н.
Ершов о выполнении пар-

тийных поручений, производ-

ственных заданий. В целом

его работа получила одобре-

ние. Василий Николаевич —

пропагандист, командир

ДНД, член группы народно-

го контроля. Высказали ему

только два пожелания: ак-

тивно участвовать в работе
партийных собраний и боль-

ше внимания уделять воспи-

тательной работе среди сле-

сарей. Работа оборудования
в столь напряженный период

во многом зависит от их

добросовестного труда.
•

И обстановка открытого

собрания заставляла молодо-

го коммуниста еще острее

почувствовать свою ответ-

ственность за звание партий-

ца.

Т. КРЫЛОВА.

«Работает оператором и сле-
сарем, и это, конечно, очень по-
могает коллективу смены в це-
лом». Это об Олеге Иванови-
че Филиппове (на снимке), ра-
бочем газогенераторного цеха
завода «Сланцы». Опытный
оператор, за годы работы он в
совершенстве изучил техноло-
гию производства. В смене
№ 3 О. И. Филиппов, можно

сказать, ведущий оператор. К
советам прислушиваются, его

опыт помогает добиваться бо-
лее высокого качества выпу-

скаемой продукции.

Фото Ю. Терентьева.
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Куда улетел

„золотой
петушок?"

*»

В последнее время состо-

яние детских площадок ухуд-

шилось, многие просто пере-

стали существовать, потому

что дети не идут туда играть.

Там, где улица Партизан-
ская соединяется с улицей
Чкалова, возле дома № 7
разместилась такого рода

детская площадка. Что же

здесь есть для детей: желез-

ные, высокие, грубо сделан-

ные качели, на которых

трудно раскачаться ребенку,
песочница, лесенки. Такая
же картина возле дома № 22
на улице М. Горького. Опять
такого же вида, все то же.

Мне удалось побеседовать с

родителями, которые лрожн-

ri. вагот рядом с площадкой на

улице Партизанская. И вот

что они мне сказали:

— Эта детская площадка

не приспособлена для ма-

леньких детей. Им не дотя-

нуться до качелей, а если
кое-как и залезут, то возни-

кает трудность, как раска-

чаться? Лесенкой, сделанной
j т. металла, ребята не поль.

Л>тся. Она им ни к чему.

Пришлось родителям, ба-
бушкам натаскать песка в

ящик и поставить его возле

дома. Ведь рядом со двором,

песочницей проходит дорога,

а из-за угла может вылететь

». на бешеной скорости мото-

циклист. Вот и приходится

родителям охранять «зорким

глазом» своих детей. Есть
рядом дорога по улице Чка-
лова, по водители, мотоцик-

листы предпочитают про-

ехать дворами, миновать

«опасную зону» — милицию.

Кроме таких заброшенных
площадок, у нас в городе

есть и прекрасные детские

площадки, на которых так и

хочется вспомнить детство.

Например, в Лучках есть

хорошие площадки для де-

тей. Это за кинотеатром

«Труд». Возле речки пло-

щадка «Колокольчик». Ярко
раскрашенные песочницы,
горки, всевозможные лест-

ницы, бревно, поле для игры
в футбол и баскетбол. Все
они в хорошем состоянии.

На детской площадке на

улице Ленина недавно сделан
ремонт. Об этом я узнал от.

жительницы города (назвать-
ся она отказалась) с 1939 го-

до Вот что она рассказала.

время учебного года

здесь собираются ребята,
которые учатся в школах.

Они-то здесь и хулиганят. У
деревянной фигуры сказоч-

ного героя топором срубили
лицо, с терема сняли «золо-

того петушка». Она много
раз дела!ла им замечание, но

в ответ слышала одно: «Ухо-
ди, пока жива. Все. зубы
выбьем!». «Ребята, у меня

всего один зуб». «Все равно

уходи, а то и этот выбьем!».

Обидно человеку. Дожила
до старости, а уважения ни-

какого. Пока «охрану» дет-

ских площадок несут пожи-

лые люди, но когда-то им на-

доест слушать грубые слова.

Есть у нас и такие пло-

щадки, на которых просто

надо навести порядок. Эго

на улице Спортивной —

возле дома № 6. Вырубить
бурьян, скосить траву. А
теремки, лесенки, качели,

горка, лавочки, турник, де-

ревянный солдат — это все

в порядке. В квадратных

клумбах посажены елочки.

Но за ними некому ухажи-

вать, и они заросли травой.

Ю. ВОРОНЦОВ.

Уже не первый год быо.тся
труженики сельского хозяйства
над тем, чтобы больше пред-

ставляли им подлинной само-
стоятельности, чтобы не реша-

ли за них ни в С ПО (как это

было до недавнего времени), ни

в РАНО, ни в какой другой
конторе, как и когда пахать и

сеять земледельцу, чем и как
кормить скот животноводу, на

;ito потратить заработанные
деньги коллективу. Состояв-
шийся в марте этого года Пле-
нум ЦК КПСС, казалось, внес
ясность, однозначно провозгла-
сив .решение о ликвидации в

районах а гропромышленных

объединений, как не оправдав-

ших надежды на коренные пе-

ремены в сельскохозяйственном
секторе народного хозяйства
страны.

Но не тут-то было. Уже и
июль канул в Лету, в админист-

ративный аппарат агропрома в
нашем районе, похоже, и не со-

бираются распускать. Недавно
даже нового руководителя его
назначили. Им, как уже упоми-
налось, стал Р. М. Саитгареев,
до этого возглавлявший отдел
растениеводства в РАПО. И
поэтому так понятны частые

звонки в редакцию с просьбой
ответить на вопрос: «Будет и

дальше существовать РАПО
или не будет?». Приходят и
письма по этому поводу. Осо-
бенно этот вопрос волнует са-
мих тружеников совхозов и при-
вязанных к ним служб.

Вот что по этому поводу на-

писал в своем письме, которое
он озаглавил «Внимание, рэ-
кет!», управляющий ремтехагро-
промснэбом Ю. М. Смехов:
«Более половины миллиона за
три года не досчитались агро-
промышленные предприятия
района в своей казне. Эти
деньги ушли на содержание
громоздкого, как чеховский
шкаф в «Вишневом саде», и
бесполезного, как камни на
совхозных полях, администра-
тивного аппарата РАПО. А
сколько потеряно времени на
совещания, проверки, справки,
отчеты, объяснительные! Сколь-
ко за свои деньги руководители
и главные специалисты хо-
зяйств получили изощренных
взысканий, а многие даже вы-

нуждены были бросить все и
уехать в другие районы, где

сии, кстати сказать, очень ус-

пешно работают! Но вот 29 ап-

реля совет директоров агропро-
мышленных предприятий покон-

чил с РАПО. Казалось, идеи

мартовского Пленума ЦК
КПСС восторжествовали. Вот
тут бы и начать проявлять ру-
ководителям предприятий, кто

на что способен, тут бы и про-

явить им самостоятельность

ществу обескровили, выведя из
его состава службу снабжения,
обособленную теперь в коопера-

тив. Но это тема для другого
разговора.

А сейчас вернемся к вопро-

су: «Быть или не быть РАПО?»
И, если не быть, то что вместо

него? Ответить на рего прошу

нынешнего председателя Раиса
. Муллабаевича Саитгареева.

Быть или не быть РАПО?
□

АГРОСЕКТОР: НА ПУТЯХ ПЕРЕСТРОЙКИ

Ан, нет. На этом же совеща-
нии директоров под давлением
городских властей было решено

создать современно «новый»
административно - бюрократи-
ческий аппарат, который, якобы,
будет только помогать хозяйст-
вам, а не вмешиваться й тем

самым не мешать. И называть-

ся он будет не РАПО (было),
не СПО «Родина» (было) и да-

же не управление сельского хо-

зяйства (тоже было), а совер-

шенно по-новому — межсовхоз-

ное производственное объедине-
ние (как будто от названия
что-то меняется). И числиться
в нем будет не 25 человек, а

всего 16 — 18 (вот это сократи-
ли!). Деньги же на их содер-
жание опять же совхозы и дру-
гие сельскохозяйственные пред-
приятия должны выделять из
своего бюджета. В ответ бед-
ные директора пробурчали что-
то вроде того, что и 3—4 чело-
века вполне достаточно, но где
там. Так что же? Рэкетерство
в сельском хозяйстве сохраня-

ется?».
Что и говорить, тон письма

несколько резковат и категори-
чен. Но, думается, автора его

можно понять. Ведь ни одно
предприятие агропрома так не
пострадало от РАПО, как рем-
техагропромонаб, именуемые!
ранее просто, но не предельно
ясно, райсельхозтехникой. Ни-
сколько не выиграли от присво-
ения ей этого витиеватого наз-

вания и совхозы. Особенно же
после того, как РТАПС по су-

Вот он что ответил.

— Пока и я ничего опреде-

ленного сказать не могу. Был
недавно в облагропроме на со-

вещании, обсудившем этот воп-

рос. В разговоре приняли уча-

стие все руководители РАПО
и объединений области. Многие,
причем весьма авторитетные в

сельском хозяйстве люди, го-

ворили, что спешить с этим не

надо. Сколько и без того дров
наломали в спешке. Уж если

менять что-то, то только в кор-
не, радикально. А для этого

необходимо хорошо подгото-

виться, выработать четкую
стратегию с прицелом на дол-
гие годы. Ясно лишь одно, что

РАПО в таком виде, какое оно

сейчас, быть «е должно. А что

касается его аппарата, так он
уже на сегодня «растерял»

многих главных и очень нуж-

ных специалистов. Агроном —

один, зоотехник — один, глав-
ного энергетика нет, главного

инженера тоже нет.

Вот, кстати, яркий пример
того, к чему приводит поспеш-

ность. В свое время поторопи-
лись ликвидировать инженер-

ную службу при РАПО, создав
ремтехагропромснаб. Мысли-
лось, что всю техническую по-
литику на селе эта организа-

ция и сосредоточит в своих ру-
нах. Однако, как видим, из

этого ничего не вышло.

Много за последние годы и
других поспешных решений при'

нято, а потому и толку от них
мало, если не сказать хуже —

один вред. Поэтому на этот

раз и не торопятся областные
власти. Да и республиканские
— тоже. Но скорее всего, в

районах будут созданы межот-

раслевые объединения, соединя-

ющие меж собой совхозы, все

обслуживающие и перерабаты-
вающие их продукцию предпри-
ятия. Предполагается, что меж-

ду собой они будут действовать
на основе кооперации и взанмо.

выгоды. Причем так, пока то

или . иное предприятие удовлет-

воряет интересы всех осталь-

ных — оно, так сказать, в об-
щей связке. Нет — совет ру-

ководителей или совет трудо-

вого коллектива всего объеди-
нения могут принять решение

об отказе от него. У нас в ис-

полкоме уже есть на этот

счет свои проработки. Естест-
венно. в рамках нашего райо-
на. Но одно можно сказать с

полной уверенностью, что ад-

министративный аппарат будет
минимальным. И, скорее всего,

сплачиваться он будет всеми
предприятиями, вх;одящими в

состав объединения, на дого-

ворных началах, с завязкой на

конечный результат. Все мы

понимаем, что сегодня не на-

качки нужны и труженикам се-

ла и их партнерам, а действен-
ная помощь в осуществлении

научно-технического прогресса,

во внедрении новых техноло-
гий и т. д.

Должен заметить, что уже и

сейчас многие специалисты

РАГ10 меняют свой стиль ра-
боты. Уже и сегодня всем

предприятиям агрообъединения
дана полная свобода в выборе
тактики и стратегии. Только
вот понимают ее все по-разно.

му. Если, скажем, руководи,

тели агропромхнмии и ' в этих

условиях, когда нет полной яс-

ности, каким будет руководя-

щий орган аграрного сектора,
продолжают ответственно де-
лать свое дело, то дирекция

ремтехагропромснаба не прояв-

ляет никакой инициативы, вы-
жидая, что же будет: то ли они

войдут в объединение, то ли бу-
дут сами по себе. Но ведь как

бы там ни было, работать при-
дется всем и с полной отдачей.
В нынешних условиях хозяйст-
вования никому не будут выда-

ваться незаработанные деньги.
А. БЕДОВА.

В ТРУДНЫХ УСЛОВИЯХ
Комбинат благоустройства

города — предприятие неболь-
шое, но от работы коллектива

зависит многое: бесперебойный
вывоз мусора, полив дорог в

летнее время, благоустройство
города и многое другое.

План у коллектива напряжен-

ный, его выполнение осложня-

ется не только большим объе-
мом работ, но и неудовлетво-

рительным материально-техни-

ческим снабжением' комбината.
Тем не менее в этих трудных
условиях коллектив показывает

примеры добросовестной, ответ-

ственной работы. План дохода

от реализации услуг населению

и коммунально-бытовых услуг за

первое полугодие успешно пере-

выполнен, доход составил свы-

ше 152 тысяч рублей. При пла-
новой себестоимости различного

вида работ комбината в 136,6

тысячи рублей она фактически
составила 135,7 тысячи рублей.

Успешное выполнение плано-

вых заданий — заслуга всего

коллектива. Но есть люди, чей
труд можно отметить особо.
Много сил отдает председатель

профсоюзного комитета токарь

Е. П. Никитин. Оперативностью
н качеством выполненной рабо-
ты отличается слесарь В. М.
Козлов. Добросовестно трудится

водитель ассенизационной ма-

шины А. И. Хропов. Он из тех,

кто в трудных, нестандартных и

аварийных ситуациях всегда

приходит на помощь. В посто-

янной технической готовности
и исправном состоянии содер-
жит свой КАМаЗ бригадир
бригады мусоровозов В. А.
Цветков.

А. ЗИНОВЬЕВ.

ИЗ РЕЛЯЦИОННОЙ ПОЧТЫ

КАЧЕСТВЕННО И БЫСТРО
С тревогой шел я в ЖЭУ

№ 4 с очередной заявкой по
ликвидации утечки воды в
трубах туалета.

По опыту прошлого, ког-

да наш дом' обслуживал ЖЭК
№ 1 (начальник Демидо-
ва), с такими просьбами я

обивал пороги этого учреж-
дения месяцами. Но оказа-
лось, беспокойства мои были
напрасны. Здесь приветли-
во и внимательно выслуша-
ли меня и оперативно назна-
чили время на второй же
день. Точио в назначен-
ные часы пришли ремонтни-
ки: сварщик И. Я. Понома-
ренко и сантехник В. М.
Антонов. Несмотря на

сложность работ (надо было
раздолбить 50 сантиметров
цементной половой подушки,
чтобы вытащить неисправ-

ную трубу и заменить ее),
товарищи Пономаренко и
Антонов работали слаженно
и четко и к концу дня неис-
правность ликвидировали.
Как видно из этого факта,
все зависит от правильного
руководства ЖЭУ (руководи-
тель Р. А. Влас).

Два ЖЭУ находятся в од-

них и тех же условиях, но
работают по-разному. Зна-
чит, зависит все от людей,
болеющих за порученное де-
ло. А. АЛЕКСЕЕВ.

Ул. Грибоедова.

Наш город сегодня. Улица Гагарина.
Фото Ю. Терентьева.



Служба „01“

ДЕТСКАЯ ШАЛОСТЬ
Мчится с сиреной по улицам

пожарная машина. Это значит,
где-то беда. Отчего она проис-
ходит? Причин много, но од-

ной из самых основных явля-

ется детская шалость с огнем.
У детей богатая фантазия,

нам и в голову никогда не при-
дет то, что они могут приду-

мать. И. если, мы не сможем
правильно организовать досуг
детей, то энергия, любознатель-
ности ребят найдут выход в за-

претных забавах. Если малы-

шей надо просто беречь от
огня, не оставлять без присмот-
ра, то детям постарше надо
объяснять, к чему могут при-
вести игры с огнем.

Только за первое полугодие

в районе произошло 4 пожара

по причине детской шалости с

огнем. Ущерб от пожара со-
ставил 3820 рублей. К этим

4- случаям можно смело при-
плюсовать еще ряд пожаров,
где виновные не установлены,

однако видно, что эта работа

не взрослых.

Приведу несколько примеров

с известными' виновниками: 6

апреля на улице Гагарина про-

изошел пожар в квартире. Сго-
рели кровать, ковер, обгорела
и закоптилась мебель, стены и

потолок. В ходе проверки ус-

тановлено, что виновными в

этом пожаре явились подрост-

ки, которые курили в кварти-

ре, пользуясь бесконтрольно-
стью со стороны старших.

27 апреля после уроков

восьмилетний Сергей Григорь-
ев пригласил к себе двух одно-
классников А. Шоховца и
А. Бурятина, учащихся школы
№ 3, поиграть в игру «За ру-

лем». Затем Григорьев и Шо-
ховец зашли в кладовую и ста-

ли искать игрушки, там же на-

шли спички и пустые гильзы

от ружья. Зарядив спичками,

подожгли их. От спичек в гиль-
зах загорелись в кладовке ма-

кулатура, обои, одежда. Испу-
гавшись, ребята убежали из

квартиры. Соседи вызвали по-

жарных.

20 мая по сигналу тревоги

пожарные выехали в деревню
Овсище Сланцевского района.
По прибытии к месту вызова

обнаружили, что открытым пла-

менел! горят сараи, принадле-
жащие гражданам Игнатьеву и

Афанасьеву на праве личной
собственности. Сараи сгорели,

а в них сгорели два мотоцикла,

легковой автомобиль «Моск-
вич», животные, личное иму-

щество. Материальный ущерб
составил более 3 тысяч рублей.
Проверкой было установлено,
что восьмилетние Сергей Ба-
сов и Виктор Солнцев играли
на территории сараев. Пользу-
ясь бесконтрольностью со сто-

роны взрослых, взяли спички.

Проникли в сарай с сеном и

там разве'ли костер. Испугав-
шись вспыхнувшего пламени,

убежали.
Вот лишь несколько приме-

ров происшедших пожаров, и

в каждо.м случае к ним приве-

ла бесконтрольность детей со
стороны взрослых. Каждый,
проходя мимо детей, играющих
со спичками, обязан запретить

им опасные забавы и разъяс-
нить опасность таких игр. Хо-
рошо организованный досуг ма-
лышей под наблюдением
взрослых и постоянное внима.

ние к детям, родителей, учите-
лей, да li просто прохожих —

гарантия предупреждения пожа-
ров.

С. МАРГЕВИЧ,
государственный инспек-

тор по пожарному надзо-

РУ.

БЕГ И ЖИЗНЬ
Не утихают страсти по воп-

росу массовости в занятиях

физической культурой. В на-

шел! городе достаточно спортив-

ных сооружений, но занимаю-

щихся регулярно спортом не

так уж и много. Однако при-

верженцев оздоровительного бе-
га в городе становится больше.
Это можно увидеть рано утром,

когда юноши, а также зрелые

лтужчины и женщины бегут к

реке или стадиону «Химик»
или бегают по территории

аэродрома. Положительную
роль в приближении сланцев.

чан к бегу играет клуб люби-
телей бега «Бодрячок», кото-

рый вот уже много лет привле-

кает к себе взоры тех, кто

стремится вести здоровый об-
раз жизни.

Мы все так же, как и рань-

ше, регулярно проводим свои

занятия два раза в неделю (в
воскресенье с 8 утра и в среду

с 19 часов), проводим свои

пробеги и принимаем участие в

соревнованиях по бегу в своел!

городе и в городах нашей стра-

ны.

В июне мы провели пробег
клуба в честь дня советской
люлодежи на 20 километров, а

30 июля — на 16 километров.

В этих пробегах принимали

участие все наши бегуны. Для
некоторых достаточны и более
короткие дистанции, которые
мы преодолеваем на разминке
и в беге по лесу.

Особенно можно отметить та-

ких хорошо подготовленных на-

ших бегуний, как Фаину Маслян-
ннкову, Валентину Пискунову,
Валентину Маслянникову, Ва-
лентину Полякову, Марию Са.
муланкову, Татьяну Трофимову
и самую юную нашу бегунью
Наташу Маслянникову, которая

в свои 3 года преодолевает ди-

станции в 5 — 6 километров.

Охотно занимаются оздорови-

тельным бегол! Галина Шувало-
ва, Лидия Голубева, Ольга
Красавина, Ольга Комарова,
Мария Михайлова, Нина Гера-
симова, Нина Кузнецова, Анто-
нина Брусенко и другие.

Некоторые члены нашего

клуба в летнее время сделали

себе небольшой перерыв, но

осенью они снова будут вместе

с нами отмерять оздоровитель-
ные километры.

На хорошем уровне прошли

легкоатлетические пробеги в

нашем городе, проводимые в

честь Вселшрного дня здоровья

и в честь 119-й годовщины со

дня рождения В. И. Ленина с

приглашением гостей из горо-

дов Пскова, Нарвы и Кинги-
сеппа.

Сланцевские любители бега
принимали участие в соревно-

ваниях в г. Новгороде и Пско-
ве. В мае мы ездили в г. Боло-
гое на легкоатлетический про-
бег, посвященный памяти боло-
говцев, павших в Великой Оте-
чественной войне. На этол! про-
беге Владилгар Чарушников на

дистанции 20 километров занял
третье место в своей возраст-

ной группе. В июле наши бегу-
ны были приглашены на пробег
в г. Львов, посвященный 45-
летию освобождения города.
Здесь впервые в своей жизни

пробежали классический мара-

фон 42 километра 195 метров
Владимир Чарушников, Влади-
мир Кузнецов и Андрей Быч-
ков, показав в 30-градуоную
жару неплохие результаты. И,
наконец, 29 июля 8 человек из

нашего города стартовали в г.

Нарве, в пробеге, посвященном
45-летию освобождения города.

Здесь на 5-километровой ди-

станции среди женщин первое

место заняла 10-летняя Оля
Пискунова, второй была Фаина
Маслянникова, третьей Нина
Чарушникова. На дистанции 12
километров среди основной
группы бегунов четвертым был
Владимир Пискунов и шестым

Валентин Кабанов. Среди вете-

ранов на этой же дистанции

первое место занял автор этих

строк, второе — Виктор Солк.
На дистанции 21 килолштр

Владимир Чарушников занял

третье место.

Все призеры были награжде-

ны грамотами и памятными по-

дарками, сувенирами, всем уча-

стникам вручены памятные

вымпелы.

Всесоюзный День физкуль-
турника Владилгар Солк, Вла-
димир Чарушников, . Нина Ча-
рушникова и автор этих строк

будут встречать на трассе Меж-
дугородного марафона Мира в

Москве. В сентябре примем

участие в легкоатлетических
пробегах в г. Таллинке и Ле-
нинграде.

Приглашаелг всех сланцев-

чан -любителей оздоровительно-

го бега активнее заниматься бе-
гом и принимать участие во

всех проводилшх мероприятиях,

помня, что в здоровом теле —

здоровый дух.

Е. ПИСКУНОВ,
председатель КЛБ «Бод-
рячок».

Сообщает
,, Ленинградский нурьер “

Шедевры
из России

БОНН. Около ста тысяч

человек уже посетили совет-
скую выставку «Золото
Кремля», проходящую в

«Юберзеемузеуме» крупней-
шего портового центра ФРГ
— Бремена. Свыше 80 ше-

девров из хранилищ Мос.
ковского кремля представ-
лены на ней. Почти полови-
на экспонатов впервые де

лганстрируется за предела-

ми Советского Союза. На
советскую выставку приез-

жают жители не только
ближних пригородов Бреме-
на, но и ценители прекрас-

ного из других районов
страны — Рура, Баварии,
Баден- Вюртелтберга, а так-

же специалисты из других
стран Европы и Америки.

Рукотворное
цунами

ЛОНДОН. Настоящее цу-

нами обрушилось на селе-
ние Олдермастон в графст-
ве Беркшир. Волна высотой
полтора метра накатилась в

разгар ливня, сметая на сво-

е.м пути мосты, строения,

машины. За считанные се.

кунды люди оказались по-

среди обширного озера, от-

резанные от внешнего мира

Понадобились чрезвычайные
усилия властей, чтобы трид.

цать. селгей были эвакуиро
ваны. К счастью, обошлось
без жертв.

Каково же было возмуще-

ние жителей, когда выясни-

лось, что цунами было ру-

котворным. Его «авторы» -

специалисты находящегося

неподалеку атомного науч-

но-исследовательского цент-

ра, в котором производятся

ядерные боеголовки для бри-
танских ракет. Спасая от

угрозы затопления подзем-

ные объекты и подъездные
пути, они приняли решение

спустить воду из перепол-

ненного ливнем водохрани-
лища. Были открыты шлю-

зы — и рукотворное цуна-

ми понеслось от завода к ни-

чего не подозревавшелту се-

лению.

(ТАСС).

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Илье Семеновичу
ЗАХАРОВУ

Поздравляем с юбилеем. Же-
лаем счастья, здоровья и се-
мейного благополучия.

Коллектив смены «Г»
ЦПСС завода «Сланцы».

Алексею Федоровичу
ПОВЕТЬЕВУ

Коллектив ПМК-102 сердеч-

но поздравляет Вас с юбилеем
и правом ухода на заслужен-

ный отдых. Желаем крепкого
здоровья, счастья, благополу-
чия.

18.30 — Программа передач.
18.35 —• «Заповедное гнез-
довье». Док. ф. 18.45 — «Ак-
туальная камера». 19.00 —

Панда. 19.30 — «Детский эк-

ран». 20.40 — «Лгачия». Теле-
фильм. 21.00 — «Актуальная
камера». 21.20 — Театральный
вечер. 00.05 — 01.05 — Мо-
лодежная студия. «Левиспо-

К и н

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 4 АВГУСТА

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Мультфильмы. 9.20 — Пози:
ция. 10.35 — Институт челове-

ка. 11.35 — Песни Вадима
Усманова. 15.30 — Фильм.кон-
церт. 16.00 — Док. ф. 16.25
— Мультфильмы. 16.35 — Ве-
селые старты. 17.40 — Поет
хор «Антониана». 18.00 — Нау-
ка: теория, эксперимент, прак-

тика. 18.45 — Сегодня в лгаре.

19.00 — Джуна отвечает на
вопросы. 19.30 — Кинопано-
рама. 21.00 — «Время». 21.40
— Мир кукольного театра. Пе-
редача 1-я. 22.30 — Сегодня в

мире. 22.45 — Ступень к Пар-
насу.

Вторая программа

8.00 — Гилгаастика. 8.15 —

«Дело о потерянных миллио-

нах». Док. фильм. 8.35 — Пес-
ня далекая и близкая. 9.20 —

Английский язык. 1-й год обу-
чения. 9.50 — «Клуб и досуг

железнодорожников». Док. ф.
10.10 — Мультфильмы. 10.30
— Английский язык. 2-й год

обучения. 11.00 — Новости,
11.10 — Ритмическая гимна-
стика. 11.40 — «Четыре тан-
киста и собака». Худ. фильм.
4-я серия. «Собачий коготь».
12.35 — Мультфильмы. 13.00
— Новости. 13.10 — «Опас-
ный поворот». Худ. фильм. 3-я
серия. 17.00 — Новости. 17.10
— «Дом с мезонином». ' Худ.
фильл!. 18.30 — Беседа с чле-
нами комиссии Верховного Со-
вета СССР по национальной
политике и межнациональным

отношениям. 19.00 — Народ-
ные мелодии. 19.15 — Ритлга.
ческая гимнастика. 19.45 —■

Спокойной ночи, малыши. 20.00
— На сессии Верховного Сове-
та СССР. 21.00 — «Врелга».
21.40 — Футбол. Чемпионат
СССР. «Черноморец» — « Спар-
так». 2-й тайм. 22.35 — «Дом
с мезонином». Худ. фильл!.
23.45 — «НТМ». Информаци-
онный выпуск. 00.00 — Вело-
спорт.

23.40 — «Мираж». Худ.
фильм. 3-я серия. Новости.
«Здравствуй, мир, здравствуй,
друг!». Эстрадная программа.
«Тени Старого города» Док.
фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 4 АВГУСТА

10.00 — «Возвращение».
Док. ф. 10.30 — «Мой дом —

театр. (Страницы жизни)». Худ.
ф 17.45— -Телестанция «Факт».
Телетайп. 17.50 — «ПЪртрет
любилюй женщины». Док. ф.
18.30 — Мультфильмы. 19.00,
20.40 — Реклама. Объявления.
19.05 — «Открытая дверь».

20.20 — Телестанция «Факт».
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — Время». 21.40 — Те-
лестанция «Факт». 600 секунд.

21.50 — Что новенького? 22.00
— «Очная ставка». Худ. ф.
23.25 — Футбол. Челгаионат
СССР. «Зенит» — «Локомо-
тив» (Москва). 2-й тайл 1 .

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 4 АВГУСТА

(время указывается местное)

17.50 — Телеинформация.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 3 ав-

густа — «Поездка в Индию».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 3 ав-

густа — «Непокорная Луиза».
Начало в 18.10, 20, 21 час . 50
минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
3 августа — «Легенда о Тарза-
не — повелителе обезьян». На-
чало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 3 августа — «Хроника
объявленной смерти». Начало
в 17, 19, 21 час.

ПО «СЛАНЦЫЖИЛКОМХОЗ»
требуются

НАЧАЛЬНИК снабжения,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ.

1 — 1

-<"Г
СЛАНЦЕВСКОИ

ШКОЛЕ № 10

трв&уются

ВОСПИТАТЕЛИ,
МУЗЫКАЛЬНЫЙ РУКО-

ВОДИТЕЛЬ,
АГЕНТ по снабжению,
ДЕЖУРНЫЙ по режиму.

Обращаться по адресу: д.

Большие Поля, спецшкола.

Проезд автобусом маршру-

та № 5. Телефоны: 2-20-78,
2-29-35.

3—3

Инспекция Госстраха напо.

минает, что 1 августа истек

срок уплаты платежей по обя-
зательному страхованию сель-

скохозяйственных животных и

строений, принадлежащих граж-
данам на праве личной собст-
венности.

Просим внести платежи. В
городе — в Сбербанк или ин-

спекцию Госстраха, в сельской
местности — в сельский Совет.

Справки по телефону 4-14-
44.

2—2

СЛАНЦЕВСКАЯ ^
ВЕЧЕРНЯЯ (СМЕННАЯ)

СРЕДНЯЯ ШКОЛА

ПРИНИМАЕТ

учащихся в 8—11 классы.

Для поступления необходи-
мы документы: заявление,

справка с места работы, доку-

мент об образовании за преды-

дущий год.
Адрес школы: ул. Спортив-

ная, 4.
Часы приема: с 9 до 13 ча-

сов, среда — с 17 до 19 часов.

8—7

Коллектив яслей - сада
№ 1Q соболезнует: Капито-
лине Михайловне Мороз по
поводу смерти мужа.

Гаает* падает ел по

втврпяпам. средам, четвергам,

иятницам ■ суббетаы

Сердечно благодарим кол-

лективы П/О «Агропромхимии»,
Ремтехагропромснаба , жителей
поселка РТС, родных, друзей,
за помощь в похоронах нашего

дорогого Степанова Аркадия
Федоровича.

Жена, сыновья, невестки,

внучки.
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